

	由利本荘市立尾崎小学校 学校だより	令和4年度 第27号
	<h1>おざきっ子</h1>	令和5年2月7日
		発行 校長

令和4年度 「保護者アンケート」より

ご協力いただいた「保護者アンケート」の結果がまとまりましたので、公表いたします。なお、数値は、「そう思う」「ややそう思う」の肯定的な回答の割合となっております。

No	質 問 項 目	割合(%)
1	学校は、学校だよりや学年通信などで情報提供を積極的に行い、学校の取組が分かるようにしていますか。	97.1
2	運動会や学習発表会などの行事は、子どもたちの活躍を伝える機会として満足できるものとなっていますか。	92.5
3	先生方は、分かりやすい授業に努めていると思いますか。	90.5
4	先生方は、一人一人の実態に即した指導を工夫していると思いますか。	83.0
5	本校の読書指導に関する取組は、よく行われていると思いますか。	74.1
6	子どもたちのあいさつは、よくできていると思いますか。	70.3
7	学校は、道徳や体験活動、諸行事などを工夫しながら、豊かな心を育むことに取り組んでいると思いますか。	89.0
8	学校は、体育的行事や活動、保健指導などを工夫しながら、体力向上・健康増進に取り組んでいると思いますか。	86.7
9	学校は、給食指導や食育に関する指導を積極的に行っていると思いますか。	90.2
10	学校は、自分の命を守るための安全教育に関する指導を行っていると思いますか。	91.1
11	自然災害や感染症などの対応について、学校から出されている情報は十分だと思えますか。	79.3
12	子どもたちは、自分なりのめあてや目標をもって学校生活を過ごしていると思いますか。	81.3
13	子どもたちは、楽しい学校生活を過ごしていると思いますか。	94.5
14	子どもたちの家庭学習への取組状況や内容には、おおむね満足していますか。	76.9
15	子どもたちは、家庭や地域であいさつをよくしていますか。	70.3
16	先生方は、子どもたちや保護者の方の相談に、適切に対応していると思いますか。	91.4
17	PTA活動（授業参観・学年懇談・学級懇談・PTCR・奉仕活動など）に積極的に参加していますか。	82.1
18	学校は、家庭や地域との連携・協力を積極的に図っていると思いますか。	86.7

今年度は、「明日も通いたくなる学校」を目標に経営を行ってきましたが、No.13が94.5%と高い割合を示し、昨年度(92.7%)との比較でも上回ることができました。この要因の一つとして、No.3、No.16にもあるように、一人一人の子どもをより大切に指導してきたことが挙げられると考えております。また、No.4は昨年度(77.6%)よりも5.4%、No.12も昨年度(73.6%)よりも7.7%も伸びていることから個に応じた指導が有効であったと感じております。

一方で、No.11が昨年度(88.4%)から9.1%下がってしまいました。これについては、自由記述でも指摘があったように、「大地震等が発生した場合の対応」を今年度は配布していなかったことと、自然災害が少なかったことが要因として考えられます。今後は、メールの活用を積極的に行うなど、情報発信の在り方を見直していきたいと考えております。

また、あいさつに関する項目のNo.6及びNo.15は、項目中、最低の割合となっており、大きな課題であると認識しております。今年度も児童会を中心にあいさつ運動を行い、児童総会でもあいさつの話題を取り上げて、活性化を図ってきましたが、個人差が大きいように感じております。先日、児童集会で、計画委員があいさつをがんばろうと呼びかけを行い、少しはよくなったように感じてはおりますが、浸透までには至っていないのが実情です。継続した指導が必要であると考えております。

自由記述については、前号まで少しずつ話題にしてきましたが、運動会に関する意見が非常に多くありました。現在、職員会議等で種目の見直しも含め、検討を行っている最中です。それ以外にも、学校行事では、学習発表会やマラソン大会について、また、学習面では、家庭学習について複数の意見が寄せられており、今後の学校経営の参考にしていきたいと考えております。貴重なご意見、本当にありがとうございました。

おざきっ子のがんばり おめでとうございます！

○全日本アンサンブルコンテスト第45回秋田県大会
銀賞 金管打楽器6重奏

○第70回本荘「新春」将棋大会 少年の部
準優勝 6年 佐久間 ** (***)

○「六郷氏・岩城氏・打越氏 由利本荘市入部400年
記念事業」ロゴマーク募集 特別賞 5年 尾留川 * (**)
(広報「ゆりほんじょう」でも紹介されていましたが、昨日、秋山教育長様より直接、
賞品が手渡されております。おめでとうございます。)



※由利本荘市では、入部400年にあたり、地域の良さを再認識し、新たな出発点として魅力を発信する各種の記念事業を行う予定です。学校関係では、歴史講座や郷土学習が予定されております。

6年生から5年生へバトンタッチ！

1月31日(火)、「さわやかタイム」が行われました。この活動は、異年齢の集団活動を通して、人間関係をよりよく形成する態度を養うために行っている縦割りの活動で、今年度は、5回計画しておりました。コロナで中止を余儀なくされた回もありましたが、6年生が中心となって活動内容を企画し、交流を深めてきました。そして、最終回、今度は5年生が中心となって、6年生に感謝の気持ちを伝えるという内容で活動が行われました。これから卒業式まで、様々な活動が6年生から5年生へと受け継がれていきます。伝統をしっかりと受け継いでいくことができるよう支援していきます。



ホームページが新しくなりました！

学校のホームページが、令和4年12月26日より新しくなりました。URLは以下の通りです。<https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/ozaki-es/>

今後、学校の様子などもアップしていきたいと考えておりますので、アクセスしてみてください。また、スマートフォンでも見ることもできますが、現在、不具合があるので、調整中です。

